

栗生地区住宅 自治会ニュース

12 棒、3 連勝はそ
そまだが、次三回ソフト打
の三振が、九月十一、十一
廿五日と決まり、体育部で
四七連勝に大忙しとおうけい
す。今度は連勝不足の様子
でありますので、試合数も増
加戦を予想されます。四月三
回ほに様の連続優勝になつて
居り、注目すべきです。

金蹄少大夫大盛況

か? はどうものほど? おもてだが、各専門部は大
きな組合せ抽せんは、九月
三日の役員会で、又、二回の会合を終り、三連休下
は、四十五日、廿三日、はずす。
れも、廿三日です。

金踊り大会は大盛況



恒例の金踊りは、予定通り八月六日、七日の二日間、新
北小運動場で開催されました。踊りの題目は、昨日の口、不
コン者號、老成號、河内音頭、江州音頭、トシペシ號、大阪
音頭、日本はれば音頭、の7曲に新しいのはたまし、しめ
んしゃんとやくてにぎやかに踊りの詠を伴いました。

第一日は、やや天に恵まれ、お祭りの会場には参加者約一千五
百人と観客で満席に達した。運動場を埋め尽くしたのが、さうした
ことは、やや不思議な事でしたが、終や後方に餘りとなり、終了
前のしばらくを大人ばかりで有終の美を飾りました。二日間
で約五千人の参加者の大金券の授与は、第一に小金券が
二日間の結果で勝つと殆んどマスターしていいたので、本番で
はその中心となつて販賣の小供のお祭りの色彩をほ、一ヶ月お
してくれました。ヤニに美濃の本場が五ヶ余るみ、運営委
員会の金庫と一ヶ月かけていることを改めて説明しまし
た。や三に奉者の方方に代り、ボーリスカラートや大田の方

